

Franckesche Stiftungen zu Halle

Promemoria von Heinrich Julius Elers an August Hermann Francke.

Elers, Heinrich Julius

Halle (Saale), [11.]12.1720

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-55422](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-55422)

Pro memoria T. 1720 11^{ten} 6. +
A 174 200

1. Liebig'sches mineral. Kellengrub Anfang
aus dem Sept. October u. November.
2. Bitte eingezahlt,
d. 5^{ten} Septemb. ——— „ Jan August. 83: 8:—
d. 31^{ten} October ——— „ Jan Sept. .. 83: 8:—
d. 7^{ten} Noobr ——— „ Jan Octbr.. 83: 8:—
d. 7^{ten} Dec. .. ——— „ Jan Noobr .. 83: 8:—
d. 27^{ten} October per H. Neubauern ——— 250: —:—
d. 6^{ten} November per H. Mildner ——— 600: —:—
3. Liebig's ist in der Vorlesung beschäftigt,
in unserer Vorlesung, bez. H. Jambou, Guiton, Urban,
Krothaus, Jambou u. Guiton,
Alberti Therapies &
Gunter's Chirurgie &
Ludovici Vossle u. Lofub. Proceß &
Graham's Fossil 8. p. 2.
Michaelis Arent. 8
Langui Claviscodiciis Ebrai 8.

Laurentii follor. in die Ephezer 4. d. 2.
Corvini Jus Canon. in 8 et 4. di 3. Edit.
Zur 16. Continuation von der Mission 4
— 15. — 4. Edit. 2.

Grundriss von Gnade u. Saferheit v.
Lehrleitung zur weisheit. 18. v. Ed. 5.

Zur Gesangb. p. 1. v. Edit. 12.

Georgijewskij's Definitiones. 8. Ed. 2.

Grundriss Maydewij's Techniken
— Willk. Gottes v.

— " Gerechtigkeit u. Thore v.

4. In unserer Trübsal wird erlöst
Laurentii in Matth. 4.

Grundl. Vorbereitung auf die Trübsal,
Bist. v.

5. Der Orban Gottes ist bereit zur
Sungb. in v.

Herr Samuel v. Herr Gülden
Speneri Hütiges Schriftst. d.

H. Samuel

M. Samuel's Gesinnung der Gottes-
seligkeit d. d. d.

H. Augustin

Weynand's Aufsatz d.